

CANTABRIA

REINOSA

Matrículas gratis para los alumnos de los cursos de verano de Reinosa, con motivo de su estreno en la villa

TORRELAVEGA

La Cámara de Comercio oferta un curso de manejo de carretillas elevadoras a partir del día 26

NOJA

Correos ha trasladado su oficina de Noja a unas nuevas instalaciones a 200 metros de la actual ubicación

Torrelavega

USO pide una rectificación a su delegado en Sierrallana

Reinosa

La Federación de Empleados Públicos (FEP) de USO Cantabria rechazó ayer la denuncia de los delegados del sindicato en el Hospital de Sierrallana sobre la falta de ocupación del Hospital Tres Mares de Reinosa, así como el desvío de intervenciones a este centro para justificar su funcionamiento.

En un comunicado, el secretario general de la FEP, José María Mateos López, aseguró que las manifestaciones de sus compañeros en Sierrallana «de ninguna manera» se pueden imputar a la posición del sindicato, que en diversas ocasiones ha calificado como «imprescindible» el funcionamiento del Hospital Tres Mares.

Asimismo anunció que acababa de dirigirse al portavoz de la sección sindical en Sierrallana, José María Fernández Cobo, para instarle a una rectificación de sus declaraciones, «a la vez de prohibirle hablar en nombre del sindicato en el ámbito de los empleados públicos de Cantabria más allá de su propio ámbito exclusivo del hospital de Torrelavega». En este sentido, Mateos López recordó a sus compañeros en Sierrallana que USO «reivindicó y se comprometió» con el Hospital Tres Mares en la Comisión Sanitaria.

Polanco



El Ayuntamiento continúa siendo uno de los más pagadores. /EM

Se acorta el tiempo de pago a proveedores a 40 días de media

Según se recoge en el informe trimestral presentado en Pleno

E.TRESGALLO/ Polanco

El tiempo que tarda el Ayuntamiento de Polanco en pagar a sus proveedores es de 40 días de media. Así lo refleja un informe de la intervención municipal presentado en el último Pleno, en el que se da cuenta de la facturación recibida y pagada desde el uno de enero hasta el 31 de marzo de 2012.

Durante este periodo el ayuntamiento ha realizado 433 pagos de gastos corrientes del Ayunta-

miento por importe de 468.696 euros, asimismo, también se han abonado otros 113 pagos fuera del periodo legal por importe de 83.000 euros.

El Consistorio dio cuenta de estos datos, hace unos días, en el Pleno ordinario de la Corporación municipal. Asimismo, su aprobación también se publica en el Boletín Oficial de Cantabria (BOC).

En la actualidad, el municipio es uno de los pocos de la región que ha conseguido mantenerse

dentro del periodo legal de pago a proveedores, y además, de forma paulatina ha conseguido regularizar el plazo a casi un mes vista de media, desde la recepción de la factura en el Consistorio.

El pasado año, el Ayuntamiento ya redujo mucho el tiempo medio de espera, aunque siempre ha mantenido un ritmo de abono muy alejado de los 90, 180 o 365 días que manejan muchos municipios de la región, en la actualidad.

Torrelavega

El PRC pide «agilidad» en una bolsa de alquiler social

Torrelavega

El grupo municipal del PRC en el Ayuntamiento de Torrelavega ha pedido al equipo de gobierno del PP que agilice al máximo la creación de la bolsa de vivienda de alquiler social a particulares, para dar respuesta a la demanda que existe en la ciudad como consecuencia de la crisis económica.

En un comunicado, el concejal regionalista Juncal Herreros dijo ayer que el interés de su grupo en trasladar a Torrelavega «una experiencia interesante» aplicada en otras ciudades como Tarrasa, donde se ofertan viviendas de alquiler accesible procedentes de las entidades bancarias, gestionadas por entidades sociales.

Herreros avanzó que esta propuesta la planteará en la próxima reunión del Consejo de Acción Social, para continuar así la labor iniciada hace varios meses por el grupo de trabajo para propiciar la aplicación de la dación en pago en el municipio, que ya ha abierto negociaciones con varias entidades bancarias. A su juicio, con la apertura de la bolsa de alquiler social se facilita que los vecinos con problemas económicos tengan acceso «a una vivienda digna», para lo cual es necesario «agilizar» las gestiones.

>TORRELAVEGA

El Ayuntamiento repartirá 4.650 euros entre las asociaciones

El Ayuntamiento de Torrelavega, a través de la Concejalía de Barrios del Ayuntamiento, repartirá en el primer trimestre 4.650 euros —un 7 por ciento menos que el pasado año—, entre las asociaciones vecinales y sociales del municipio para colaborar en sus actividades de participación ciudadana. Fuentes municipales explicaron ayer a Efe que la cuantía máxima de la subvención que se concede a cada entidad solicitante no podrá superar los 570 euros, y en cualquier caso se ha establecido un límite para las ayudas del 70 % del coste de la actividad.

>LOS CORRALES

Parque infantil y gala de danza en las fiestas de San Juan

Hasta el próximo día 25 de junio, Los Corrales está en fiesta continua por San Juan. Hoy martes la programación continúa, desde las 12.00 horas, con la apertura de la Feria de casetas en la Plaza de la Constitución. Asimismo, de 17.00 a 20.00 horas habrá actividades y parque infantil para los más pequeños en el patio del Colegio La Salle. Asimismo, a las 18.30 horas, en el Teatro municipal, se ofrecerá la Gala de fin de curso de la Escuela Municipal de Danza, con la exhibición de todo lo aprendido durante el curso por parte de sus alumnos.



El alcalde en un momento de la inauguración de la plaza. /EM

>REOCÍN

Una plaza para Julio García

Un sencillo pero emotivo acto sirvió para inaugurar la Plaza que la Corporación municipal de Reocín dedicó a Julio García González, vecino de Helguera y recordado colaborador de movimientos aso-

ciativos como el Club de la Tercera Edad «Los Nueve Valles». El acto, presidido por el alcalde, García Cayuso, tuvo lugar hace unos días y refrendó la petición de los vecinos de poner su nombre.

>SAN VICENTE

La Guardia Civil ofrece una charla hoy a los hosteleros

La Guardia Civil y los hosteleros de San Vicente de la Barquera y los municipios del entorno se reúnen hoy, 19 de junio, a partir de las 18.00 horas, en el salón de actos de la Biblioteca Municipal, para hablar sobre seguridad en los establecimientos hosteleros. El teniente coronel jefe de Operaciones de la Guardia Civil de Cantabria, Juan Airas, será el encargado de informar a los hosteleros sobre cómo aumentar la seguridad en sus establecimientos de cara a la temporada estival. Este encuentro, y otros que tendrán lugar durante el mes de junio en varios municipios.